

Los Pretiles

ACTUACION DEL GRUPO "ATABAL"

El pasado día 4 de Enero a las 7 de la tarde en el salón de actos de la biblioteca tuvo lugar la actuación del grupo Musical "Atabal".

"Atabal" nace en Albacete el año 1.982 a raíz de la iniciativa de un grupo de estudiantes de piano que pretenden habituarse a la interpretación en público y promocionar, al mismo tiempo, la música clásica.

La afluencia de público fue bastante numerosa a pesar de la poca publicidad que nuestro Ayuntamiento dá a los actos culturales.

Se interpretaron obras de Schubert, A. Moya, Chopín, Liszt, Mozart, Rachmaninoff, J.S. Bach y Debussy.

Para cerrar el acto, el compositor albacetense Arturo Moya, (profesor del grupo), tuvo unas palabras de elogio para el antiguo director de la banda de música de Tarazona, D. Francisco Picazo Picazo, y para toda la afición local.

MATADERO MUNICIPAL

Desde el pasado mes de Diciembre podemos disfrutar de mejores condiciones sanitarias en lo que a productos cárnicos se refiere, gracias a las reformas acometidas en el matadero municipal.

Durante los días de matanza (lunes, martes y viernes), los animales allí sacrificados son

sometidos a un control sanitario en vivo y otro control de la canal y las vísceras, una vez el animal muerto.

Estos controles son realizados por el veterinario titular que está presente durante toda la jornada laboral del matadero y que, preguntado sobre el tema, opina que las nuevas instalaciones son lo suficientemente aptas para el trabajo que allí se realiza. Estas instalaciones cuentan además de las mesas y utensilios propios de las matanzas, con una red elevada para descarnar las piezas y poder ser sometidas con mayor comodidad al control de vísceras y canal.

NUEVA PLAZA DE GUARDIA MUNICIPAL EN TARAZONA

Como consecuencia de la escasez de personal, los funcionarios de la Guardia Municipal se veían obligados a hacer horas extraordinarias.

Actualmente, al prohibirlo el Reglamento, el Ayuntamiento se ha visto obligado a crear una nueva plaza aprobada por el Pleno celebrado el día 19 de Diciembre. Próximamente se hará pública la convocatoria. ¡Se admiten chicas!

EL AYUNTAMIENTO INFORMA

* Nuestro Ayuntamiento es el primero de la provincia que ha publicado el presupuesto de 1.986.



Próximamente se rendirá la cuenta general y la liquidación de presupuestos de 1.985, como consecuencia del cual se comprobará el posible déficit o superavit de nuestro Ayuntamiento.

* A partir de enero entrará en vigor el impuesto sobre plusvalía referente al incremento del valor de los terrenos.

* En un futuro próximo se llevarán a cabo las tareas de pavimentación (capa de aglomerado en caliente), y colocación de baldosas en las aceras (para evitar la entrada en las viviendas) del trayecto comprendido desde el Alto de la Virgen al Matadero.

CALENDARIO LABORAL 1.986

Aunque el calendario laboral lo fija el Estado, este ofrece la posibilidad a la Comunidad Autónoma y a los Municipios para elegir dos fechas cada uno.

En Tarazona las fechas elegidas para este nuevo año 1.986 han sido el día 17 de Enero, San Antón, y el 3 de Febrero, San Blas, por coincidir con domingo el día 14 de Septiembre, festividad del Santísimo Cristo y el día 24 de Agosto, San Bartolomé.

JUEZ DE PAZ

En el Pleno Ordinario del Ayuntamiento y en su punto decimo del orden del día se pasó a la elección de candidato a juez de Paz de esta localidad por parte de la Corporación

Municipal, tras examinar la única solicitud presentada dirigida por D. Rafael Moreno Alfaro, se pasó al correspondiente análisis llegando a la conclusión de su aceptación por unanimidad en vista que el aspirante gozaba de la confianza de los concejales, acto seguido se acordó proponerlo a los organismos competentes para su nombramiento (si procede) como Juez de Paz de Tarazona.

EQUIPO DE INFORMÁTICA DEL COLEGIO EDUARDO SANCHIZ

El equipo informático, que la junta de comunidades concedió al centro "Eduardo Sanchiz", está constituido por:

- Un ordenador
- Un monitor de 12 pulgadas.
- unidad de disco con controlador.

Además, el equipo está acompañado de sus correspondientes lenguajes y programas.

Con este ordenador se pretendería introducir a los niños en las modernas técnicas de enseñanza para asignaturas como matemáticas, ciencias, etc; pero debido al excesivo número de alumnos, la actividad del ordenador quedará reducida a realizar determinados juegos con la novedad del ordenador en el centro, algunos profesores se han tenido que trasladar a Albacete para hacer un cursillo y aprender su manejo. Los alumnos han tenido ya un primer contacto con el ordenador, quedando satisfechos de tal encuentro.



EN CARNAVAL

PASEN Y VEAN



SE ALQUILAN PLAZAS DE GARAJE

RAZON C\LA VIRGEN N° 26